

El FBI acusa al fundador de Megaupload de comerse pruebas

“No sé de dónde han sacado semejante idea”, asegura Kim Dotcom. Sus abogados temen que inicie una huelga de hambre



Kim Dotcom, en su momento de esplendor. En la cárcel ha perdido la friolera de 850 gramos de peso

The Cebolleta. El fundador del macroportal de almacenamiento de archivos Megaupload, Kim Schmitz, más conocido por su apodo Kim Dotcom, ha sido acusado por el FBI de ocultar pruebas de sus delitos. En concreto, según los agentes que llevan el caso, Dotcom se las comió. Así lo han comunicado a la fiscalía y han utilizado el testimonio de los policías neozelandeses que le echaron el guante.

Según estos policías, cuando fueron

a practicar la detención a la sede de la compañía el empresario estaba devorando discos compactos y pendrives. E

intentó disimular echando mano de una bolsa de patatas fritas y una litrona de Foster's. Incluso amagó con co-

merse a un policía maorí, que consiguió neutralizarle con unos cuantos pasos de haka y un guantazo a mano llena.

Según el FBI, Dotcom podría haber engullido información de gran valor para la acusación de fraude que pesa contra él. Es posible incluso que se haya comido toda la filmografía mundial de los 70 y 80 del pasado siglo. A tal fin, han pedido que se le haga un lavado de estómago.

Desde la cárcel, el detenido se ha mostrado escandalizado por las acusaciones. “No sé de dónde han sacado semejante idea. Es un verdadero disparate. ¡A mí la justicia!”, ha clamado el orondo empresario, que se encuentra muy deprimido, según el equipo de abogados que se ocupa de su defensa. Incluso han pedido al juez penitenciario que extreme las medidas de seguridad en torno a él, ya que temen que haya iniciado una huelga de hambre. Se basan para ello en el hecho de que ha reducido a cinco sus desayunos diarios; una muy mala señal, según los que le conocen.

‘Ven acá, pirata’, lema de la nueva campaña de Cultura contra el fraude en Internet

The Cebolleta. El Ministerio de Cultura no quiere quedarse atrás en la lucha contra las descargas ilegales y la piratería en internet y ha puesto en marcha una nueva campaña de sensibilización bajo el título ‘Ven acá, pirata’. La base de esta nueva iniciativa es divulgar entre los más jóvenes otros hábitos de diversión y entretenimiento distintos “a los de estar todo el santo día delante de la pantalla del ordenador”, ha explicado un responsable. A tal fin se ha reclutado a un equipo de guapos voluntarios y voluntarios para visitar los cibercafés ligeros de ropa. “Hace mucho calor en esos antros. Qué le vamos a hacer”, se ha justificado el mismo responsable



Voluntarios y voluntarias visitarán los cibercafés para enseñarles otras formas de diversión a los internautas

Michel Teló ficha a Pepe para su gira ‘Ai se eu te pego’

The Cebolleta. El cantante y compositor brasileño Michel Teló quiere contar con el defensa del Real Madrid Pepe para la gira mundial que prepara, presidida por su exitosa canción *Ai se eu te pego*. De origen brasileño, aunque nacionalizado portugués, Pepe se ha sumado también al ‘clan carioca’ que ha contribuido a difundir por todo el mundo esta pegadiza canción, colgando vídeos en Youtube en los que se muestran ejecutando la popular coreografía que acompaña al tema.

Curiosamente Pepe no es el que derrocha más gracia y destreza en el baile, pero ha expresado muchas ganas de sumarse a este proyecto. Por otra parte, en el entorno de Teló consideran que el futbolista merengue también podría hacer las veces de guardaespaldas, una versatilidad que le hace ideal para contratarle.

Se vende

Compañía de cruceros

Especializada en singladuras románticas por el Mediterráneo

Naves seminuevas; algunas bolladuras en el casco por las temeridades de cierto capitán irresponsable. Tripulación por contratar

Interesados preguntar en Costa Cruceros

¿Sufres angustia? ¿Te atazan las obsesiones? ¿Provocas tensión entre los que te rodean?
CUENTA CON NOSOTROS

Clínica ‘Mou’rbosa

Te templaremos los nervios para que veas todo de blanco merengue.

Precios especiales para entrenadores de fútbol